
 

平成２５年度 第７回 経営協議会議事要録 

  

日 時：平成２６年３月１４日（金）１５時００分から１６時００分 

場 所：如水会館 コンファレンスルーム 

出席者：【委  員】 山内学長 

天野委員、北尾委員、大塚委員、中島委員、新井委員、木川委員、 

大芝委員、落合委員、小川委員、町村委員、菅野委員 

【陪席者】 渡邉監事、二村監事、髙橋副学長 

 

 

議事に先立ち、学長より前回（平成２５年度第６回）の議事要録について確認を行った。 

 

審議事項１．平成２６年度年度計画について 

髙橋副学長より、平成２６年度年度計画について、資料２に基づき説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。 

 

審議事項２．一橋大学職員給与規定の一部改正等について 

人事課長より、一橋大学職員給与規定の一部改正等について、資料３に基づき説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。 

なお、審議の過程において、以下のような質疑応答があった。 

（学外委員）国際的なチューニングのみならず、経済学や経営学の分野等における国内的な

チューニングも重要ではないか。 

（学内委員）国内の大学間におけるモビリティを高めることも合わせて検討している。 

 

審議事項３．年俸制の導入について 

人事課長より、年俸制の導入について、資料４に基づき説明があり、審議の結果、原案どお

り実施することが承認された。 

 

審議事項４．平成２６年度大学運営経費予算の編成等について 

財務部長より、平成２６年度大学運営経費予算の編成等について、資料５に基づき説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

審議事項５．平成２６年度大学運営経費予算の編成等について 

財務部長より、平成２６年度大学運営経費予算の編成等について、資料５に基づき説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

報告事項１．経営協議会学外委員からの意見を踏まえた法人運営の改善について 

   学長より、平成２５年度における経営協議会学外委員からの意見を踏まえた法人運営の改善

について、資料７に基づき報告があった。 



なお、審議の過程において、以下の質疑応答があった。 

（学外委員） AERA外国語版の作成に当たっては、留学生をできるだけ多く登場させるほか、

カリキュラムの中で外国語の授業が行われている点、日本人学生と外国人留学生が居住す

る寮が整備されている点を強調するなど、一橋大学のキャンパスが如何に国際化している

かをアピールされたい。 

（学内委員） 三カ国語を並べるためページ数の制限もあるが、海外にアピール出来る内容

を盛り込んだ形で作成を進めている。 

 

報告事項２．平成２５年度国立大学改革強化推進補助金の内示について 

財務部長より、平成２５年度国立大学改革強化推進補助金の内示について、資料８に基づき

報告があった。 

 

報告事項３．格付（レビュー結果）について 

小川理事・副学長より、日本格付研究所による格付において、本学が引き続きトリプルＡを

取得したことについて、資料９に基づき報告があった。 

 

 最後に学長から、任期満了により退任される４名の委員及び２名の監事の紹介と、各委員及び各

監事に対する謝辞が述べられた。 

 


